

Kleine Anfrage

Abg. Meinsen (Grüne)

Hannover, den 9. 2. 1983

Betr.: Bau eines Radweges an der L36 zwischen Cloppenburg und Molbergen
Bezug: Drs 9/2565 vom 26. 5. 1981

Der Bau eines Radweges entlang der Landstraße 36 ist nach Auskunft der Landesregierung zwischen Cloppenburg und Schmertheim (km 3,710) der 1. Dringlichkeitsstufe zugeordnet. Die Straßenbauverwaltung hat den Ausbauplan für diesen Streckenabschnitt fertiggestellt und mit den Anliegern erörtert.

Vertreter der Stadt Cloppenburg, der Schulen und von Vereinen haben sich durch intensive Gespräche mit den Anliegern, deren Grundstücke für den Bau des Radweges benötigt werden, bemüht, die Realisierung des Ausbaus zu beschleunigen. In diesen Gesprächen erklärten sich alle betroffenen Eigentümer bis auf zwei, deren Grundstücke in Schmertheim in Richtung Molbergen hinter der Abzweigung nach Ambühren liegen, bereit, ihre Grundstücke für den Bau des Radweges zur Verfügung zu stellen.

Da gerade auf der Strecke zwischen Cloppenburg und der Abzweigung nach Ambühren die größten Gefahren für Radfahrer und Fußgänger bestehen, fordert die Bevölkerung einen umgehenden Bau des Radweges in zumindest diesem Streckenabschnitt.

Ich frage daher die Landesregierung:

1. Ist der Bau eines Radweges entlang der L36 von Cloppenburg bis nach Schmertheim noch der 1. Dringlichkeitsstufe zugeordnet?
2. Ist die Landesregierung bereit, die umgehende Feststellung des Planes für den Streckenabschnitt von Cloppenburg bis zur Abzweigung Ambühren anzuordnen, da hier sämtliche Voraussetzungen für die notwendige Abwägung der Belange und damit für eine abschließende Entscheidung (Planfeststellung) vorliegen?
3. Wenn ja, wann wird voraussichtlich mit dem Ausbau dieses Streckenabschnitts begonnen werden? Ist die Finanzierung hierfür gesichert?

Meinsen

(Ausgegeben am 18. 2. 1983)